
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
 
Oggetto affitti fondi commerciali 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Mario Tenerani, Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Preso atto che il Comune di Firenze é proprietario di alcuni fondi commerciali; 
 Considerato che alcuni dei suddetti fondi sono dati in affitto a privati, associazioni o enti 

pubblici; 
 Visto i dati riportati da un quotidiano domenica 2 novembre u.s. 

 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
1. Di quanti fondi é proprietario il Comune di Firenze, divisi per tipologia; 
2. A quanto ammontano le metrature di suddetti fondi; 
3. A chi sono dati in affitto e il relativo canone con l’indicazione della data di scadenza; 
4. Se il Comune sta verificando la regolarità dei canoni d'affitto. 

 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 6 novembre 2014 
 


